
 
 
 
 

 
 
 

     
    

 
 

 
 

 

    
 

  

  
   

 
 
 
 

 
 

  
    

 
 
 

  
  

       
 

Die unterzeichnenden Bezirksräte der ÖVP stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 
14.12.2022 gemäß § 23 GO-BV folgende 

Anfrage Ampelschaltung Hütteldorfer Straße Ecke 
Waidhausenstraße 

 Wie ist die Ampelschaltung Hütteldorfer Straße Ecke Waidhausenstraße 
geregelt? 

 Warum gibt es entlang der Hütteldorfer Straße so lange Grünphasen? 

 Gibt es Optimierungsmöglichkeiten, damit Autofahrer weniger lang warten 
müssen, die Straßenbahnlinie 49er aber trotzdem zügig weiterfahren kann? 

Begründung: 

Anrainerinnen und Anrainer berichten an der Ampel in der Waidhausenstraße von 
langen Stehzeiten und wünschen sich eine Optimierung der Ampelschaltung. 

Ing. DI Andreas Eisenbock, BA MA  MSc   
Bezirksrat       

Ulrike Jezik-Osterbauer 
Bezirksrätin 


